



Gemeinsamer Antrag des Ortsbeirates Hanau Klein-Auheim

Herrn Ortsvorsteher
Sascha Feldes
Schulstr. 15

63456 Hanau

Hanau, 05.05.2012

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 23.05.2012

Umgehende Erweiterung der vorhandenen Internetanbindung

Wortlaut:

Der Magistrat wird gebeten, im Zuge des Beitritts zur Breitbandinitiative des Main-Kinzig-Kreises, dafür Sorge zu tragen, dass die desaströse Internet-Anbindung in Klein-Auheim umgehend behoben wird.

Begründung:

Die Stadt Hanau hat sich kürzlich dazu entschlossen der Breitbandinitiative des Main-Kinzig-Kreises beizutreten.

Unklar ist hier jedoch, wann eine Verbesserung der Internetanbindung erfolgen soll.

Die Internetanbindung in Klein-Auheim ist sehr desolat. Selbst die Neubaugebiete verfügen max. über eine Bandbreite von 1.000 mbit/sec.

Sowohl für die Anwohner und Neubürger als auch für die in Klein-Auheim ansässigen Firmen ist dies ein unzumutbarer Zustand.

Daher ist mit der Initiative umgehend zu vereinbaren, dass Klein-Auheim mit oberster Priorität behandelt wird, um eine umgehende Verbesserung der Internetanbindung in Klein-Auheim zu erreichen.

Für den Ortsbeirat Klein-Auheim

Astrid Andrea Tronnier
Maria Grimm
Marianne Horst
Jürgen Dräger